



～校長室通信～

ひがしっ子



第4号

令和7年 7月吉日

国分寺東小学校 坂本順子



～もうすぐ夏休み～

梅雨の合間をぬって、プールで泳ぎ、子どもたちは元気に過ごしています。先日は授業参観、学年懇談会大変お世話になりました。早いもので前期前半も終わりに近づき、19日(土)から夏休みを迎えます。子どもたちが家庭や地域で、安全で楽しい夏休みが過ごせますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

夏の花へ

校内の花壇はいつもきれいな花が咲いています。夏に向けてサルビアや日々草など、夏の花の植え替えをしました。また今年は本校職員と、6年1組植物係と有志が、ひまわりの苗を育てています。花に囲まれた学校で生活することも子どもたちが、自分の心の花を、育てていってくれるとよいと思います。



児童会活動 ☆県民の日 ふれあい集会☆



6/11(水)に企画委員会の児童が中心となり、全児童で「県民の日 ふれあい集会」を実施しました。栃木県に関わるクイズを出題し、個人で答えたり、縦割り班で相談したりして、楽しみました。企画委員による楽しいパフォーマンスに、子どもたちは歓声をあげながら、楽しい時間を過ごしました。

教職員の研修

6月4日(水)救急救命講習

石橋消防署より救急救命講習を、本校教職員が受けました。水泳の授業に備えて、毎年実施しているものです。本校には、職員玄関にAEDが設置されています。



6月5日(木)下野市職員推進事業に係る「学校給食と食物アレルギー」研修会

本校を会場にして、研修会が実施されました。本校職員の他、市内教職員 12 名が参加し、市内の専門医より「食物アレルギーの現状とその対応」と題して講話と実習を行いました。



宿泊学習 4 年生 6 月 19 日～20 日 栃木県立みかも自然の家

1 日目は、防災館で、強風・煙道・地震・大雨の体験をしました。その後、自然の家で、杉板焼きを行いました。自分の力で薪割りをしたり、火をつけたり、自分でできた喜びを感じていました。何事にも一生懸命取り組めた 4 年生でした。



宿泊学習 5 年生 6 月 23 日～25 日 とちぎ海浜自然の家

1 日目は、日本製鉄の工場見学をしました。その後、自然の家で、館内ウォークラリーをしました。2 日目は砂浜活動、砂の造形、塩作り、ナイトハイクと、海での活動を満喫しました。グループで協力して活動する姿はさすが 5 年生でした。3 日目は、貝殻でフォトフレームづくりを行い、とても充実した 3 日間を過ごすことができました。



～地域との連携による教育活動～

1 年生 「七夕飾り」

生活科「ふれあい学習」として、「東方台地コミュニティ推進協議会」の皆様と一緒に 1 年生が七夕の活動を行いました。こどもたちは短冊や飾りを地域の方と一緒に楽しそうに笹につけました。大きな笹が体育館に立てかけられたとき、体育館に歓声があがりました。「七夕さま」の歌をみんなで一緒に歌い、「七夕さま」の 2 番の歌詞に出てくる～♪ごしきのたんざく わたしがかいた♪～の部分では、短冊に書いた自分の願いが叶うよう、気持ちを込めて歌っていました。みんなが笑顔になりました。東方台地コミュニティの皆様、暑い中、準備から当日の片付けまで、ご協力いただき本当にありがとうございました。



本校のホームページにも学校だよりを掲載しています。表題横のQRコード、または、「下野市けやきネット」トップページ[<http://www.school.shimotsuke.ed.jp>]から、「国分寺東小学校」を選択してご覧いただくことができます。ホームページには、学校便りに掲載しきれない、学校の様子を掲載しています。ぜひご覧ください。